

Tandem 91 wird zum Verein

Kostenloser Verleih von Spezialfahrrädern an behinderte und betagte Menschen

Gampel. – (wb) Die Verantwortlichen von Tandem 91, die bereits seit 15 Jahren den kostenlosen Verleih von Spezialfahrrädern an Behinderte und Betagte anbieten, wollen ihr Engagement in Zukunft als Verein fortsetzen.

Feste Regeln und Strukturen sollen helfen, dass immer wieder neue Menschen den Veloverleih aufrecht erhalten. Die öffentliche Vereinsgründung findet am kommenden Freitag, 24. März 2006, ab 20.30 Uhr im Bahnhofbuffet Gampel-Steg statt.

Tandem 91 ist vor 15 Jahren auf die Privatinitiative zweier Familien gegründet worden. Damals erhielt die Region Oberwallis drei Spezialvelos, die sonst niemand ausleihen und warten wollte. Dank Sponsoren stellt Tandem 91 heute über 30 Spezialvelos kostenlos zur Verfügung. Unterschiedliche Modelle bieten Gewähr dafür, dass möglichst für alle Behinderten geeignete Fahrräder angeboten werden können. Neben dem Fahrzeugpark verfügt Tandem 91 über die grundlegenden Marketingmittel wie Logo, Flyer und Homepage (www.tandem91.ch).

Das bestehende Angebot von

Tandem 91 soll durch die Vereinsgründung auch in Zukunft sichergestellt werden. Tandem 91 braucht motivierte Mitglieder, die in ihrer Freizeit Velofahrten unternehmen, an Veranstaltungen die Fahrräder vorstellen oder helfen, den Verleih der Fahrräder an Einheimische und Touristen zu organisieren. Zudem können auch juristische Personen Mitglied werden. Dadurch könnte eine direkte Verbindung zwischen Tandem 91 und den Altersheimen, Behinderteninstitutionen und Sponsoren hergestellt werden.

Den Gründern Amandus Meichtry und Marie-Therese Locher ist es wichtig, dass die Velos weiterhin kostenlos zur Verfügung gestellt werden können. Deshalb soll in den Statuten festgelegt werden, dass sich der Mitgliederbeitrag durch aktive Mithilfe und Velofahrten abarbeiten lässt.

Das Hauptziel der Vereinsgründung besteht darin, das bestehende Angebot von Tandem 91 langfristig zu sichern. Zugleich erhofft man sich, vermehrt Freiwillige für Velotouren und andere Aktionen zu gewinnen. Die Gründungsversammlung ist öffentlich. Alle, die bei Tandem 91 mitmachen möchten, sind herzlich eingeladen.